

NAGARI

Peringati Hari Amal Bakti Ke-76, Bupati Pasaman: Program Prioritas Bersintuhan Program Kementerian Agama

Syafrianto - PASAMAN.NAGARI.CO.ID

Jan 3, 2022 - 18:54



Pasaman, - Bupati Pasaman Benny Utama menyatakan program prioritas Pemerintah Daerah (Pemda) bersintuhan langsung dengan program Kantor Kementerian Agama Kabupaten Pasaman.

Sambutan Benny Utama dalam upacara peringatan Hari Amal Bakti (HAB) Ke-76 di halaman kantor Bupati setempat Senin (3/1) bahwa Pemda memiliki 10 program prioritas dan dua diantaranya Pasaman berimtaq dan Pasaman cerdas yang dinilai butuh sinergitas dengan Kemenag.



Bupati mengatakan program Pasaman berimtaq diaplikasikan dalam gerakan 1000 tahfidz bertujuan menciptakan generasi Pasaman yang hafal dan mencintai al-quran. Pemda akan mengangkat guru-guru tahfidz diseluruh kecamatan di kabupaten ini.

Sedangkan Pasaman cerdas, Benny menegaskan program pendidikan gratis digalakkan oleh Pemda untuk siswa sekolah maupun madrasah. Baik yang dalam kewenangan kabupaten, provinsi maupun pusat.

Diakui Benny Utama, kedua program prioritas tersebut direalisasikan pada tahun 2022 ini, dan sangat diharapkan dukungan dari Kemenag.

Sebagai Inspektur Upacara (Irup), Bupati menyampaikan sambutan Menteri Agama Republik Indonesia Yaqut Cholil Qoumas yang mempercayai Pegawai Aparatur Sipil Negara Kemenag akan tampil sebagai sosok abdi negara yang luar biasa. Apa yang kemudian menjadi tagline Peringatan Hari Amal Bakti ke-76 Kemenag, yaitu Transformasi Layanan Umat akan dengan cepat dan mudah dilakukan. Transformasi yang dimaksud meliputi perubahan sikap dan perilaku yang lebih baik dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat serta peningkatan sarana dan prasarana atau infrastruktur yang mempercepat dan mempermudah kinerja Kementerian Agama dalam memberikan layanan kepada masyarakat.



Sementara, Kepala Kankemenag Kabupaten Pasaman Gusman Piliang didampingi Ketua Dharma Wanita Persatuan Srinanda menyampaikan apresiasi kepada Pemda yang telah memfasilitasi pelaksanaan upacara memperingati HAB di Pasaman yang berjalan sukses. Serta kepada seluruh jajarannya yang telah berupaya melancarkan kegiatan penting ini.

Gusman berpesan, agar ASN di tahun 2022 lebih meningkatkan kinerja dan layanan sesuai tema Hab tahun ini yakni transformasi layanan umat. Kemenag telah berikhtiar baik serta berkontribusi dalam memberikan layanan kepada masyarakat.

“Selamat Hari Amal Bakti Ke-76, semoga Kemenag selalu tetap dihati umat,” ucapnya.